
LA LETTRE DE LA MAISON MAGDALENA

Tour de France d’Alexis et Laurence, moments de partages et de témoignages

Laurence et Alexis retracent pour nous leurs pérégrinations et nous en parlent avec cœur.

Voici bientôt trois ans que nous sommes arrivés à la Maison Magdalena. Depuis le début de l'année, nous 
avons été invités à quatre reprises à témoigner de notre engagement devant plusieurs publics : des 
paroissiens, des lycéens, des anciens collègues.
Prendre la parole en public est parfois un peu stressant surtout pour parler de sa vie. Heureusement la 
première intervention à Savigny-le-Temple (77) s'est déroulée à la suite d'un temps de louange et 
d'adoration en plein temps de Carême, ce qui nous a donné beaucoup de paix. Nous nous sentions portés 
par l'Esprit Saint et cela s'est déroulé de façon très naturelle. Ensuite, ce fut Lieusaint (77), Marmande (47) 
; partout nous avons été très bien accueillis. Ce fut une joie pour nous de témoigner de ce que nous 
vivons, du courage des femmes accueillies et de la façon dont la vie communautaire nous convertit 
chaque jour. Les fruits ont été nombreux : échanges profonds, appels de nouveaux bénévoles, 
témoignages touchants et dons généreux.

Il nous a manqué un support visuel, aussi nous réalisons maintenant avec un ami une vidéo de 
présentation de la Maison qui pourra être diffusée en amont des échanges avec les personnes réunies. 
Une association, l’APIE (Association Pour les Initiative en faveur de l’Environnement) dans laquelle 
Laurence était impliquée a aussi publié un témoignage que vous pourrez découvrir ici.

«Lève les yeux et regarde, de l’endroit où tu es.» Genèse 13,14
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La Maison Magdalena est un foyer
d’Eglise fraternel qui accueille des
femmes victimes de la prostitution
voulant se reconstruire et s’insérer
dans la société.
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https://www.asso-apie.jimdofree.com/


REPOUSSER SES LIMITES

A. est anglophone, elle fait l’effort de parler français 
pour cet entretien.

A Taizé, à Lourdes, j'ai toujours prié là-bas, (elle rit), 
le matin, le midi, la nuit. J’aime bien. J’aime prier 
parce que je peux communiquer avec Dieu, prier 
c’est un moment pour parler avec Dieu, s’il y a 
quelque chose, je le dis à Dieu, je demande, Dieu 
fait cela pour moi. Dieu, c’est mon papa. « God is
the Father to the Fatherless »
J’ai toujours prié beaucoup. C’est solide. Avant je ne 
priais pas tout le temps, maintenant ici j’ai la 
chance de pouvoir prier tout le temps. Il y a un 
changement. J’aimerai faire la confession, j’ai 
demandé, j’attends mon certificat de baptême.
J’espère qu’un jour ma vie sera plus facile, je le 
demande à Dieu.

"Dieu c’est mon papa. God is 
the Father to the Fatherless"

"Je me suis dit que quoi qui l’arrive, 
Marie sera toujours là pour moi"

K. est la plus jeune de la Maison Magdalena, elle se livre en 
profondeur et témoigne de ce nouveau chemin de vie qui 
s’ouvre pour elle. 

Nous sommes partis en pèlerinage à Lourdes. Pendant le 
trajet du retour, j’ai ressenti Marie qui était près de moi, 
qui me serrait dans ses bras et me disait « ne t’inquiète 
pas mon enfant, je suis là » et d’un coup j’ai senti un 
immense soulagement et je n’ai pas pu m’empêcher de 
pleurer. Je me suis dit que quoi qui l’arrive, Marie sera 
toujours là pour moi et que je pouvais me reposer sur son 
épaule.
En ce moment je pense très souvent à ce que j’ai ressenti 
: de la colère, de la joie, et aussi de la tristesse mais 
surtout de l’amour. Il y en avait tellement que je pense 
qu’il n’y avait plus de place pour que je puisse reprendre 
mon souffle.
Cette aventure à Lourdes m’a appris à avoir plus 
confiance en moi, à faire confiance aux autres mais 
surtout à avoir confiance en Marie car je sais que jamais 
elle ne m’abandonnera. Je pense que Marie ma libérée 
d’un poids qui était trop lourd pour moi. Je me suis fait 
des amies et grâce à ces amies, j’ai appris à avoir plus 
confiance aux autres et surtout à moi-même. Je n’avais 
plus confiance aux autres ; j’avais peur de me faire des 
amis ou de faire confiance aux autres car j’avais peur 
qu’ils m’abandonnent mais grâce à Lourdes je me suis fait 
des amies là-bas et j’ai appris à faire confiance aux 
autres.



"J’ai peur, mais ce n’est pas grand 
comme avant"

"Je ne pensais pas que je pourrais 
réussir à monter si haut. J’ai réussi et 
cela m’a fait du bien"

Sœur Justina est la responsable de la communauté des sœurs 
qui vivent sur le site de la Maison Magdalena, elle est au service 
des femmes accueillies ; elle nous relate avec enthousiasme 
son séjour à Hauteluce.

C’est la première fois que j’allais à la Montagne, je ne 
connaissais pas la neige, la montagne c’est très très haut et 
très grand. Monter c’est très difficile pour moi, on a monté tout 
en haut, là où il y a la Croix. Je ne pensais pas que je pourrai 
réussir à monter si haut. J’ai réussi et cela m’a fait du bien, 
c’était très bon. C’est petit à petit que j’ai réussi, c’est Laurence 
qui m’a accompagnée petit à petit derrière les filles qui étaient 
parties avant nous. J’étais très très contente. On a vu les 
cascades, le Mont-Blanc. C’était très beau, très très beau. 
Marcher dans la neige, toucher la neige. C’était bon. On a 
récupéré les fleurs pour les bougies. La montagne, c’était très 
très beau ; ça m’a aidé à penser plus loin dans ma foi, 
impressionnée par ces gens qui ont installé la croix si haut. 
C’est le travail de Dieu. Dieu est grand, Dieu est très très
grand. 
Merci à Dieu, merci aux gens qui nous aident, qui ont donné 
leurs contributions pour ce séjour, merci à vous tous.

A. est anglophone, elle fait l’effort de parler français 
pour nous partager sa découverte de la montagne 
enneigée d’Hauteluce.

Beaucoup de neige, beaucoup, beaucoup. Je n’avais 
jamais vu cela. Nous sommes restés trois jours. La 
grande montée, c’était fatigant. Mais je suis montée 
tout en haut.
Là-haut, on monte et arrivé là-haut, il y a une grande 
croix. J’ai touché la croix, on a pris des photos. Là-bas 
c’est joli (A. a un très grand sourire avec les yeux qui 
brillent).
J’ai découvert les montagnes, je n’avais jamais vu de 
montagnes comme cela. J’ai vu des cascades, des 
chamois, le Mont Blanc.
Qu’est-ce qui a changé dans mon cœur ? Avant j’avais 
toujours peur pour les choses, c’est ma personnalité, 
j’ai toujours peur, même si je dors, si je mange, quand 
je sors. Mais mon cœur a changé. Maintenant, j’ai peur 
mais ce n’est pas grand comme avant.
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Congrès Mission Maison Magdalena

Cette année le Congrès Mission 2024 propose de vivre cet évènement de façon inédite, ultra-locale, dans 
toutes les paroisses de France, c’est à cet appel que nous avons répondu en proposant que la Maison 
Magdalena héberge cet évènement le week-end du 28-29 septembre. 
Cette initiative rassemblera des milliers de chrétiens pour réfléchir à la question toujours nouvelle : « 
Comment proposer l’Évangile à la société actuelle ? ». 
Comment cela va-t-il se passer à la Maison Magdalena ? Le programme est en cours de construction mais il y 
aura :

•Une veillée de louanges 
•Des temps d’échanges et de témoignages
•Porter la lumière à nos frères - visites de personnes isolées ou malades
•Un temps d’accueil continu dans l’église de Moret sur Loing
•Une grande soirée festive “danses du monde” pour la Fête de la Saint Rémi
•La “Messe des curieux” , le dimanche matin

Le dimanche 29, c’est la journée portes ouvertes de la maison. Vous êtes tous attendus pour la messe suivie 
d’un repas partagé. Durant l’après-midi, il y aura des ateliers de fabrication de bougies et des visites de la 
maison. Les femmes accueillies, les accompagnateurs et toute l’équipe de bénévoles auront la joie de vous 
rencontrer. Venez nombreux !

Contactez-nous si : 
•Vous souhaitez participer à l’organisation du Congrès Mission ou si vous avez des questions.
•Vous souhaitez rejoindre une des équipes missionnaires porteuse de lumière.
•Vous connaissez des personnes isolées ou en souffrance dans les secteurs de Fontainebleau, de Montereau 
ou de Nemours.

Mary Frances de Bellescize : 06 89 54 15 07
Laurence Roy : contact@maisonmadalena77.com 

NOUS AVONS BESOIN DE VOTRE SOUTIEN !
En faisant un don de 150 € à la Maison Magdalena, votre don ne 

vous coûte réellement que 37 € après réduction fiscale (réduction 
de 75% du montant de votre don à hauteur de 20% du revenu 

imposable) 
Vous pouvez faire votre DON EN LIGNE

https://www.maisonmagdalena77.fr/don/

UN CONGRES MISSION C’EST QUOI ?
C’est un évènement qui rassemble des chrétiens pour 

travailler à faire connaitre et aimer Jésus !
1.en suscitant l’enthousiasme pour l’annonce
2.en faisant réfléchir aux enjeux et moyens 
d’évangéliser
3.en permettant de faire 
une expérience missionnaire concrète
4.en créant un réseau de missionnaires dans la 
durée

https://www.maisonmagdalena77.fr/don/
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